

## KERMESSE du Dimanche 25 Juin 2017



La kermesse approche, il faut donc penser au décor des chars !!!

L'année précédente, 5 chars défilaient dans les rues, représentés par les lotissements des Maisonnettes, des Murailles, la Barre, les Villages et la route de Mouchamps/le Four. S'il y a d'autres villages ou lotissements intéressés, ils seront les bienvenus.

Le thème de cette année est **«J'aime ma planète »**, nous demandons donc à ces participants de renouveler l'opération.

Vous devez choisir l'un des sous-thèmes suivants pour décorer votre char. S'il y a doublon ce n'est pas grave : **planète, montagne, eau, recyclage, biodiversité, forêt, mer ou campagne.**

Il n'y aura pas de fanfare, donc la musique est la bienvenue sur les chars.

Mais attention, pas de farine, de vin et de polystyrène....

Cette année petit changement durant l'apéritif et le repas :

-les chars défileront à tour de rôle devant les stands du bar et du repas (là où les enfants dansent). Un représentant de chaque lotissement devra présenter son char à la foule (expliquer les différents éléments de décoration, anecdotes concernant la réalisation du char,....)

-le jury sera composé de 2 enseignants et 3 personnes volontaires parmi la foule.

A vos créations !!!!!

La commission kermesse